

Eike Richter mit stolzen 600 Ringen Bogen-Kreismeister

Auch weitere Diepholzer Starter holen sich auf der eigenen Anlage den Titel / Ende Mai Bezirksmeisterschaften

DIEPHOLZ ■ Die Schießanlage des Vereins Bogensport Diepholz war wieder einmal Austragungsort der Kreismeisterschaften. Bei schönstem Wetter versammelten sich zahlreiche Schützen und Besucher zu einem spannenden Wettkampf.

In der Schützenklasse Recurve Herren (Scheibe 70 m) setzte sich Eike Richter mit guten 600 Ringen durch. Damit lag er deutlich vor Ingo Jüdes mit 517 Ringen. Den dritten Platz belegte David Molitor mit 296 Ringen.

Die Schützenklasse Recurve Masters (Scheibe 60 m) gewann Alfons Riesenbeck mit 542 Ringen. Zweiter wurde Dirk Dworzack (472), und den dritten Platz belegte Jörg Abeling (422).

Bei den Compoundern, also den Bogen mit drehbaren Rädern, sorgte Patricia Abeling mit 474 Ringen für das beste



Das sind die Diepholzer Teilnehmer bei den Bogen-Kreismeisterschaften.

Tagesresultat. Die genannten Schützen traten alle für den Kreisverband I im Bezirksschützenverband Grafschaft Diepholz an. Von den Gast-

vereinen entschied Tonio Bode von der SSV Dümmer die Schützenklasse Blankbogen Herren (Scheibe 40 m) mit 263 Ringen für sich.

Ende Mai erfolgen – ebenfalls in Diepholz – die Bezirksmeisterschaften im Freien, und am Sonntag, 17. Juni, laden die neue Vorsitzende,

Patricia Abeling, und alle Vereinsmitglieder Bogensport-Interessierte ab 10.00 Uhr herzlich zum „Tag der offenen Tür“ ein.